

Dann ertönte wieder die Stimme des Wächters, welcher plötzlich in einen seltsamen Nebel gehüllt dastand. „Gut... Ich merke, du bist wahrhaft mit guten Absichten hier und liebst diese Frau wirklich aus tiefsten Herzen. Es wird Zeit, dir nun den Stein auszuhändigen. Schließ deine Augen.“ Gesagt, getan. Ohne Widerworte leistete InuYasha folge. Zum Glück auch, denn die Höhle hüllte sich in gleißendes Licht. Eine kleine Weile später spürte er eine unheimlich starke Energie und öffnete die Augen vorsichtig wieder. In seiner Hand befand sich eine weiß leuchtende Kugel. „Verwende ihn zusammen mit deinem Schwert. ein Schlag müsste reichen um deinen Gegner zu besiegen. Aber überlege dir gut, wann du diese Macht einsetzt, denn es funktioniert nur ein einziges Mal... Jetzt geh, denn ich spüre, dir ist jemand dicht auf den Fersen...“

Kaede und Kikyou bemühten sich nach Leibeskräften, den Bannkreis aufrecht zu erhalten. Miroku schreckte auf. „Leute... ich will ja nicht den Teufel an die Wand malen, aber wenn sich InuYasha nicht beeilt, dann sage ich jetzt schon, es war schön euch gekannt zu haben. Kihora ist auf dem Weg hierher und seine Aura ist stärker denn je...“ Shippou wurde augenblicklich blass um die Nase. „Wwwwaaasss? Abber... waaassss maacchhen wirr denn jetzt?“ Entschlossen erhob sich Sango, welche bis eben noch auf dem Boden gesessen hatte. „Wir kämpfen. Wir kämpfen, auch wenn es hoffnungslos ist. einfach weglaufen... Das haben wir noch nie getan und das werden wir auch dieses Mal nicht!“

- Ende Kap. 48 –

Dieses Kappi ist dieses Mal wieder ein wenig sehr kurz... Aber es ist auch das Vorletzte. Ich wollte dem Finale nicht alles wegnehmen.

Also: nächste Woche: DAS GROßE FINALE

Gaaaaaaaanz liebe Grüße an alleeeeeeeeeee!!!!

^ _____ ^